

Nachhaltigkeit

Unternehmensebene: Die Luxor Asset Management Trust reg. ist sich der Problematik der Nachhaltigkeitsrisiken bewusst und überdenkt diese laufend. Sämtliche geltenden Gesetze und Regulierungen, welche die Bereiche Umwelt (Environment), Soziales (Social) und gute Unternehmensführung (Governance) betreffen, werden berücksichtigt. Es wurden darüber hinaus keine weitergehenden ESG-Vorkehrungen getroffen.

Produkteebene: Die Luxor Asset Management Trust reg. ist sich der Problematik der Nachhaltigkeitsrisiken auch auf Produkteebene bewusst und überdenkt diese laufend. Geltende Gesetze und Regulierungen im Anlagebereich werden bei der Portfoliozusammensetzung beachtet und angewendet. Indessen sind die standardmässig angebotenen Vermögensverwaltungsmandate nicht auf ESG-konforme Anlagen ausgerichtet und damit ESG-neutral.

Sustainability

Company level: Luxor Asset Management Trust reg. is aware of the issue of sustainability risks and continuously reviews them. All applicable laws and regulations concerning environmental, social and governance issues, are taken into account. No further ESG precautions have been taken.

Product level: Luxor Asset Management Trust reg. is aware of the issue of sustainability risks at product level as well and is constantly reviewing these. Applicable laws and regulations in the investment sector are observed and applied in the portfolio composition. However, the standard asset management mandates offered are not geared towards ESG-compliant investments and are therefore ESG-neutral.